

芝岡市社会福祉協議会

# 寺崎支部

## 「しんこう会」だより

第8号

### 大井ボランティア活動報告と

#### 会員募集のご案内

大井ボランティアは平成8年8月に発足し、現在15名の会員で活動しています。諸々の事情で辞めていく方もあり寂しいところですが、全員で日程のやり繰りをしながら活動しております。一人でも多いほうが一人ひとりの負担が軽減されると考えています。また次のような事業をしていますので披露いたします。

- 一、一人暮らしの高齢者等ふれあい事業  
配食サービス(月2回 一人暮らしの高齢者宅へ)
- 二、ふれあい会食(一人暮らしの高齢者との会食)  
生き生きふれあい通所事業への協力・支援  
ミニデイサービス(於・箱田公民館)
- 三、福祉施設への協力  
グリーンハウス・佐白の館・愛の里・花の郷等  
(遠足・花見・運動会・ひな祭り・餅つき・買い物付き添い等)
- 四、社会福祉協議会事業への協力
- 五、福祉・ボランティア関連行事への参加・協力
- 六、研修会・学習会への参加
- 七、古布分別への協力(市の事業)
- 八、支部社協(しんこう会)事業への協力  
研修会・清掃作業・敬老会等



夏祭りの手伝い風景



ミニデイサービスの手伝



打合せの様子



活動を通して会員同士がふれあい、親睦をはかるため輪投げ大会等のお楽しみもあります。

ますます進んで行く高齢化社会に於いて、日頃の生活の不安や悩みを聞き地域で孤立することのない、安心安全な暮らしが送れることを目指して、先は我が身と会員一同頑張っております。ボランティアとは自分の余った時間を提供する事で出来る仕事と思っております。一人でも多くの皆さまの入会をお待ちしております。また特に男性の皆さまの入会を重ねてお待ちしております。

※連絡先 会長 大関 永子

☎72・3967

支部社協 安藤 美明

☎72・3367

ふれあい会食

一人暮らしの70歳以上の方たちのために、12月8日(木)寺崎公民館調理室にて大井ボランティア会員+支部役員の一部で、ふれあい会食ならぬふれあい配食を行いました。9時に集合しそれぞれの分担を決めた後、11人のスタッフが準備に取り掛かりました。皆さん主婦歴が長く(失礼)さすがに手慣れたもので、見る見るうちに美味しそうな一品一品が出来上がっていきます。最後に和室のテーブルに容器を並べ盛り付けし、心のこもった美味しそうなお弁当が出来上がりました。各地域に分担し配りましたが、残念ながら三人の方が不在で、また一人の方は受け取ってもらえず持ち帰りしました。何か近所づきあいの希薄化というようなことを垣間見たような気がしました。しかしながらある人には「今年も待っていたんだよ、ありがとう」と声をかけられ、心温まる思いもしました。これからもボランティア会員の皆様と一緒に、地域のため何か役に立てればと思う一日でした。



フードバンクについて

過日の「支部地区社協活動研究集会・在宅ケアチーム研修会」には、悪天候にも拘らず200人近い方々のご参加があり、大変ありがとうございました。これに並行して行いました「フードドライブ」にたくさんの方々の善意の品々をご寄付いただき、併せて本当にありがとうございました。この善意の品を市社協において「フードバンク茨城」へ届けることのできたので、12月9日(金)主催者を代表して中村彦藏連絡会副会長(岩間) 当日司会を担当していただきました。NPO法人フードバンク茨城は、生活協同組合パルシステム茨城牛久センター内の一室を、光熱費込みで無償にて借り受け、「もったいない」を「有難う」に月水金の週3日間営業しているそうです。事務所に入って足の踏み場もないほどに、所狭しと積み上げられた物資にまず驚きました。対応にあたっていただいた斎藤氏によりますと、笠間市社協本所・笠間支所を含め、「きずなBOX」(常設のフードドライブ) 設置場所は現在35か所あり、8人のボランティアスタッフが回収・配達をしているとのことでした。直近一年間の取扱量は食品約1.7トン米約1.3トンに上ることです。提携先企業では「利根コカ・コーラ社」よりヨーグルトを「カスミひたちの牛久店」より食品の寄付を随時受け付けています。一般の家庭からの寄付もかなりあるようですが、まだまだ足りないとのこと各家庭で廃棄するようなものがあれば、是非にとのことでした。

また、引き受けた物資は「児童養護施設」「障害者施設」各地区の社協を通して「生活困窮者」などに配布しているそうで、100%とはいかなくとも99%は無駄を出さないそうです。それとフードには関係ないのですが石鹸・タオル・子供用と大人用の紙おむつなども扱っているそうです。また希望する食品はある程度をストックするので、未開封で賞味期限を2か月以上残しているものをとのことです。今すぐ欲しい人もいますので2か月を切ってもかまいませんとのことでした。今回、市社協の片岡さんに案内してもらい、大変有意義な一日を過ごさせていただき感謝しております。



編集後記

今年度もあと2か月を残すばかりとなりました。後期号は12月中に出来上がりましたが、回覧の関係で年が明けてから発行することになりました。

市社協 寺崎支部 「しんこう会」  
笠間市大淵一四五 安藤 美明

☎7213367